



日本共産党議員団

長沢 和彦

ジェンダー平等

ジェンダー平等社会とは、真の男女平等を求め、多様な性を持つ人々も平等に尊厳を持ち、自らの力を発揮できる社会を目指すことである。男女平等基本条令改正と男女共同参画基本計画改訂の際には、

中野駅新北口駅前エリア再整備事業計画

土地や建物の権利活用の仕方は、いつ、どのような計画で方針を示すのか。

2023年度頃の権利変換計画において確定するが、その前年の市街地再開発事業に係る都市計画決定時に方針を定める必要がある。

内部での検討はしていなかったのか。今後の検討、調整の過程で総合的に判断する。



自由民主党議員団

市川 しんたろう

中野駅周辺のエリアマネジメントの構築

中野駅新北口駅前エリア再整備事業計画では、本年2月から事業者募集が始まり、参加資格の基本的要件の中に「業務初期からのエリアマネジメントの周辺地域との連携」と示されている。事業初期においては、どのような取り組みが想定されているのか。

地元からは工事期間中に客足が減るとの懸念の声もある。



立憲民主党・無所属議員団

斎藤 ゆり

学校教育費の充実

学校教育費予算の一つの方針を策定し、パワハラや妊娠、出産、介護の内容も盛り込んだ。また、相談窓口の設置や研修の実施等により職員意識啓発も行っている。

先生が子ども向き合う時間を十分に確保する取り組み

教職員の忙しさの改善は、最優先課題と考えるがどうか。働き方は早急な改善の必要がある」と認識している。

人員配置の現状はどうか。任期付短時間勤務教員等の配置に取り組んでいる。行事見直しや業務削減は、

エリアを含めて、既存の資源を生かしながらのまちづくりとなる。新たに整備される3丁目拠点整備の開発事業者といたった主体を巻き込みながら、地域課題の解決が主たるエリアマネジメントになると想定検討している。

森林環境譲与税の有効活用

区役所の建て替え、小中学校統廃合に伴う建て替えが進み、財政の確保が厳しい中で、森林環境譲与税を環境基金に積み立て、活用することが妥当と考える。森林環境譲与税を環境基金に積み立て

区役所の建て替え、小中学校統廃合に伴う建て替えが進み、財政の確保が厳しい中で、森林環境譲与税を環境基金に積み立て、活用することが妥当と考える。森林環境譲与税を環境基金に積み立て



公明党議員団

甲田 ゆり子

トータルケア事業

令和2年度拡充する多胎児支援とはどのようなものか。産後ショートステイの利用時の移動補助サービスを考えており、今後、確定したい。

支援が必要な「子ども食堂」

補助経費は使いにくく、1か所しか申請が無い。毎日どこかで子ども食堂が開業されるよう、区が積極的に支援し、子どもたちの利用につながるよう取り組んでいく。

子ども食堂を増やしては、子どもたちの利用につながるよう取り組んでいく。



日本共産党議員団

来住 和行

被災者に寄り添う区行政

新年度予算案に盛り込まれた備蓄物資拡充の内容は。一時避難所である各区民活動センターへの備蓄品として、500リットル入りの水が48本、お粥60食、毛布50枚を盛り込んだものである。

羽田空港増便計画の問題

実機試験飛行により区民から寄せられた意見は、騒音や落下物等の危険性への不安や、周知の不足であったと聞く。区民向け説明会を国の責任で開くよう要望すべきでは。本格運用の状況を踏まえて検討したい。

交通対策調査特別委員会



1月22日(水)に、新潟県新潟市の「BRTの導入と新バスシステム」について視察を行いました。

西武新宿線連続立体交差事業と新井薬師駅前周辺

オール・ブリュットの展示

文化芸術、障害者差別解消等、区の目指す方向性に寄与できる。新庁舎において、オール・ブリュットの展示等ができるスペースを設けては、1階に展示できるように整備する。

精神障害者グループホーム 通過型は区内に9か所あるが、滞在型は1か所もない。設置の考えは。障害福祉計画に位置付け必要数を整備していきたい。

